

Zu TOP 26 - Informationen / Mitteilungen

Im Rahmen dieses TOP berichtete der Baureferent:

- über die Auflassung der Buswendeschleife ggü. Haus-Nr. 609 in der Würzburger Straße, und Erneuerung deren Fahrbahndecke. Anschließend soll sie als öffentlicher Parkraum freigegeben werden.

- über den Autobahnanschluss Steinach -
 - insbesondere zum Stand des Planfeststellungsverfahrens
Hier informierte der Referent darüber, dass nach der öffentlichen Auslegung der Planfeststellungsunterlagen von der Stadt Nürnberg Bedenken eingegangen sind,
die uns veranlassten, die Unterlagen nochmals zu überarbeiten. Es muss deshalb
mit einem Zeitverlust von einem halben Jahr wegen der erneut erforderlichen öffentlichen Auslegung gerechnet werden. Dies sei aber in Kauf zu nehmen, um ein
möglichst gerichtsfestes Verfahren durchzuführen.
Außerdem gab der Referent bekannt, dass das Baureferat Herrn Prof. Birk zur Beratung im Verfahren beauftragt hat, um den ebenfalls hochrangigen Verfahrens-
gegnern angemessen entgegenzutreten.
 - dass sich Kibek und Höffner auch nach einem neuerlichen Spitzengespräch nicht einigen konnten. Das Bebauungsplanverfahren Kibek wird daher bis auf weiteres eingestellt und nur noch der Bebauungsplan Höffner vorangetrieben.